



## UTTER SILENCE Biographie

### **Wofür Utter Silence steht:**

Morbide Melodien, düstere Atmosphäre und kontrastierende helle Momente, die der Dunkelheit nur noch mehr Kraft verleihen:

Das Projekt Utter Silence wurde Anfang 2016 mit dem Ziel ins Leben gerufen, atmosphärischen, melodischen Death Metal mit Doom - Elementen zu komponieren, der Melancholie und Energie gleichermaßen zum Ausdruck bringt.

Atmosphärischer Death-Doom-Metal war von da an das gemeinsame Schlachtfeld für Elemente verschiedener Metal-Stile. Das Ergebnis ist eine facettenreiche Melange, so facettenreich wie das Leben selbst. Wut, Sehnsucht, Hoffnung und Verzweiflung sind die Gefühle, die in Utter Silence vorherrschen. Passend zu diesem Credo loten die Texte die Abgründe der Menschheit aus, zeigen die dunklen Seiten hinter den schönen Fassaden und triefen vor bösem Zynismus.

Zusammen erzeugen Musik und Text eine intensiv, eingängige Stimmung - kompromisslos und unnachgiebig.

### **Unsere musikalische Reise:**

Nachdem Utter Silence 2016 als Zwei-Mann-Projekt von Ron Szameitpreuss und Hagen Thiele gegründet wurde, ist nach mehreren Besetzungswechseln eine 6-köpfige Band entstanden, die das zuvor geschriebene Material gemeinsam überarbeitet und neu interpretiert.

Aktuelle Besetzung:

Christopher Sklivanitis - Gesang

Florian Oesterling - Gitarren

Jens Kirsch - Gitarren

Ron Szameitpreuss - Gitarren

Christof Czech - Bass

Rolf Ittner - Schlagzeug



## Meilensteine auf unserem Weg:

Die Arbeit als Band führte dazu, dass im April 2022 eine erste EP mit dem Titel "The Terror" veröffentlicht werden konnte. "The Terror" enthält den namensgebenden Titeltrack und den Track "Across the Astral Sea".

Beide Songs wurden ausgewählt, da sie den musikalischen Stil von Utter Silence auf unterschiedliche Weise widerspiegeln, aber dennoch die dunklen und düsteren Aspekte aufweisen, die wesentlich für die Atmosphäre sind, die geschaffen wird.

Der Titelsong "The Terror" ist eine abenteuerliche Reise in die Arktis, auf den Spuren der tragischen Franklin-Expedition, die 1845 begann und mit dem Verlust von 129 Seelen endete, nachdem sie versucht hatte, die sagenumwobene Nordwestpassage zu finden. Spürt die Kälte des ewigen Eises und die Verzweiflung dieser tapferen Männer.

"Across the Astral Sea" ist eine transzendente Reise in die Tiefen der eigenen Psyche, bei der es darum geht, die inhärente Dunkelheit als Teil der eigenen Identität zu erfahren, die Angst zu überwinden und schließlich die eigene Sterblichkeit als Teil der eigenen Existenz zu akzeptieren.

## Weitere Informationen und Kontakt:

[info@uttersilencemusic.com](mailto:info@uttersilencemusic.com)

[www.uttersilencemusic.com](http://www.uttersilencemusic.com)

## Web-Links:

[www.facebook.com/uttersilencemusic/](https://www.facebook.com/uttersilencemusic/)

[www.instagram.com/uttersilencemusic/](https://www.instagram.com/uttersilencemusic/)

[www.uttersilence.bandcamp.com/](http://www.uttersilence.bandcamp.com/)

<https://www.youtube.com/channel/UC2q3uP61rAGMswJOMkZsp8g>

<https://distrokid.com/hyperfollow/uttersilence/the-terror>



Foto aufgenommen von Sabrina Pesch April 2022